



津山市消防団 夏期訓練

号令に合わせて 機敏に行動

7月9日 津山スポーツセンター サッカー場

今年度は通常の新入団員・女性消防団員訓練と幹部規律訓練に加え、新生津山市として日本消防協会の表彰旗の受賞を目指し、岡山県消防協会が実施する表彰審査に向けた特別訓練を実施。

厳正な規律の保持と的確な部隊行動の習得を目的に選抜された65人の団員は2個小隊に分かれ、隊長の号令の下、通常点検などの部隊訓練を行いました。

今後、9月の審査に向けて週1回の予定で夜間訓練を実施すること。頑張ってください。



中央児童館 たなばた会

星に願い叶うかな

7月3日 中央児童館

親子で楽しむ「たなばた会」は、七夕の歌をみんなで歌ったり、劇やタングラムシアター、ダンボールシアターなど盛りだくさんの内容。劇では織姫と彦星の物語を職員がコミカルに熱演。キュウリやナスで作った馬や牛と笹飾りを飾った会場は、子どもたちの笑顔に包まれました。

最後に「泳ぎがじょうずになりたい」「子どもが元気で大きくなりますように」など、親子それぞれの願いを短冊に書いて笹に飾りつけました。

第7回 宵の城東むかし町 涼風 城東灯籠まつり

7月18日 城東町並保存地区一帯

梅雨が明け、ジリジリと照りつけた太陽が沈んでいくと、旧出雲街道に置かれた44基の常夜灯に灯りがともり、その明るさを増していきます。

今年は大隅神社の夏祭りに併せて行われ、多くの参拝者や散策者が訪れました。神社へ続く大隅小路と境内には、地元の子もたちが描いた絵をはった灯籠も飾られ、まつりを盛り上げました。無電柱化工事が完了した津山洋学資料館界隈は灯籠の優しい光に包まれ、そぞろ歩きする散策者は往時の風情を楽しみました。



若手芸術家 あーとを語る! 杉浦慶太の世界

夢を追いかけて、夢をつかむ

7月1日 勝北中学校

おかやま国文祭応援事業として「津山に文化を届けようシリーズ」の一環で講演会を開催。講師は津山市を拠点に国内外で個展を開くなど精力的に活動する若手写真家・杉浦慶太さん(大吉)。

母校の後輩を前に中学～大学・写真スタジオ時代のエピソードを交えながら「夢を持ち、それに向かって努力することが大切」「失敗を恐れず、倒れてもあきらめず立ち上がり続けることが重要」と語りかけました。約210人の後輩たちには先輩の熱いメッセージが今後の進路の参考になったようでした。

スポーツ選手活用体力向上事業 サッカー教室

狙えゴール! 未来のストライカー

6月22日 高田小学校



サッカーワールドカップで日本中が熱狂する中、高田小学校3～6年生を対象に元日本代表選手を招いたサッカー教室が行われました。

講師は、Jリーグ鹿島アントラーズでプレーし、日本代表として「ドーハの悲劇」を経験した大野俊三さん。ウォーミングアップの後、ボールに慣れる運動として、2人組でのキック&キャッチやゴールバーを狙った的当て、最後にミニゲームを行い、サッカーの楽しさを児童に伝えました。気さくな雰囲気の大野さんは「『何事もやってみようと思うこと』『何回でもやってみようと思うこと』『やってみてできた時のうれしさ、できなかった時の悔しさを忘れないこと』が大切」と話し、子どもたちは親しみを持って聞いていました。

ドライ型ミスト装置設置

エコでひんやり、あ～涼しい

6月25日～9月30日 アルネ・津山東広場

市水道局の若手職員研究による水道水利用拡大と地球環境を意識した取り組みとしてアルネ・津山東広場に設置されました。

50マイクロメートル以下の人工的な霧を噴霧することで「うち水」や「樹木の蒸散」と同じような効果が得られ、周辺の温度を2～3℃程度下げること。まだまだ残暑が厳しいおり、まちなかで涼しさを体感してみませんか。



エアロマラソン

レッツ エンジョイ エクササイズ

6月27日 グリーンヒルズ津山リージョンセンター

エアロマラソンは、2時間続けてエアロビクスなどを行う耐久エクササイズ。例年12月に行っていましたが、グリーンヒルズ津山ガラスハウスの施設改修のためこの時期に実施しました。

最初は簡単な動きから始めて、徐々に体もリズムもアップテンポに。梅雨空を吹き飛ばすような熱気に包まれた会場で、約35人の参加者は鳴り響く音楽とインストラクターの指示に合わせて、さわやかな汗をかきました。